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Beitrag von „putzi“ vom 29. Mai 2018, 09:19

Die werden schon ihren Platz finden.

Und wenns blos leute sind die Hertha langweilig finden und für Union keine Karte bekommen.

Ist jedesmal das selbe.

Wenn die chinesen da jetzt bereit sind zu investieren, und bereit sind an diesem Invest
festzuhalten werden wir dieses Viktoria Berlin in ein Paar Jahren in den ersten beiden Ligen
sehen.

Genauso wie Hoppelheim, Red Bull oder Golfsburg.
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